



Association
of European
Businesses

CLOSED EVENT

Languages: RUS/ENG

January 14, 2016 **AUTOMOBILE MANUFACTURERS**
12:00—14:00 **COMMITTEE ANNUAL PRESS**
Hotel InterContinental **CONFERENCE «REVIEW 2015»**
Moscow Tverskaya

14 января 2016 г. **ЕЖЕГОДНАЯ ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ**
12:00—14:00 **КОМИТЕТА**
Отель **АВТОПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ**
Интерконтиненталь **«ИТОГИ 2015»**
Москва Тверская

EVENT SPONSORED BY/СПОНСОРЫ МЕРОПРИЯТИЯ
Platinum sponsor/Платиновый спонсор



Silver sponsors/Серебряные спонсоры



AEB SPONSORS 2016 – СПОНСОРЫ АЕБ 2016

• Allianz IC OJSC • Alstom • Atos • Bank Credit Suisse (Moscow) • BP • BSH Group • Cargill Enterprises Inc. • Clifford Chance • Continental Tires RUS LLC • Crocus International • Deloitte • DuPont Science & Technologies • E.ON Russia • Enel Russia OJSC • ENGIE • Eni S.p.A • EY • HeidelbergCement • ING Commercial Banking • John Deere Rus, LLC • KPMG • LEROY MERLIN Russia • ManpowerGroup • Mercedes-Benz Russia • Merck LLC • Messe Frankfurt Rus, O.O.O • MetLife • METRO AG • Michelin • MOL Plc • Novartis Group • OBI Russia • Oriflame • Procter & Gamble • PwC • Raiffeisenbank ZAO • ROCA • Shell Exploration & Production Services (RF) B.V. • Statoil ASA • Telenor Russia AS • TMF Group • Total E&P Russia • Volkswagen Group Rus OOO • YIT • YOKOHAMA RUSSIA LLC

Ассоциация европейского бизнеса
Россия, 127473 Москва,
Ул. Краснопролетарская 16, стр. 3

Тел.: +7 (495) 234 27 64
Факс: +7 (495) 234 28 07

E-mail: info@aebrus.ru
www.aebrus.ru



Association
of European
Businesses

Sponsor companies' information / Информация о компаниях-спонсорах



Platinum sponsor / Платиновый спонсор

Total – it's not only the 4th-ranked oil and gas international company*, but also world-famous hi-tech lubricants brand, distributed in more than 150 countries.

The widest product range of Total lubricants includes the fluids for all types of vehicles, agriculture and industrial equipment, river boats and marine ships, special chemicals, antifreezes, coolants, etc.

Total Quartz lubricants range engineered in collaboration with leading world-wide vehicles manufacturers corresponds to overwhelming majority of automotive specifications and to technological innovations used in modern car engines, protects them from wear and corrosion, optimizes endurance, performance and power.

Total's investments in research programs and development of innovative products and services were materialized both in Fuel Eco and Low Saps product ranges allowing to reduce a fuel consumption and emissions of CO₂ with other pollutants and also in unique tools to diagnose mechanisms wear in corporate fleets, other types of transports and technical equipment (ANAC service).

Total – right choice in lubricants!

*According to market capitalization in US \$, on 11th of December, 2014

www.total-lub.ru

Total – не только 4-я нефтегазовая компания* в мире, но и всемирно известная марка высокотехнологичных смазочных материалов, продаваемых более чем в 150 странах мира.

Ассортимент продукции Total включает в себя смазочные материалы для всех типов транспортных средств, сельскохозяйственной техники и промышленного оборудования, речных и морских судов, специальные технические жидкости, антифризы и многое другое.

Моторные масла линейки Total Quartz, разрабатываются в сотрудничестве с ведущими мировыми автопроизводителями, они соответствуют последним международным спецификациям и могут применяться в двигателях разных производителей, включая самые современные, защищая их от износа и коррозии, гарантируя бесперебойную работу и эффективность.

Инвестиции компании Total в исследования и разработку инновационных продуктов и сервисов нашли свое отражение как в экономичных и высокоэкологических гаммах продуктов Fuel Eco и Low Saps, позволяющих сокращать потребление топлива на эксплуатируемых транспортных средствах и способствующих уменьшению выбросов CO₂, других загрязняющих элементов, так и в уникальных технологиях диагностики износа механизмов различных видов техники (сервис ANAC), позволяющих своевременно выявить факторы, негативно влияющие на работу оборудования, и принять необходимые меры для предотвращения его поломки или простоя.

Total – верный выбор смазочных материалов!

*По рыночной капитализации в долларах США на 31 декабря 2014 г.

www.total-lub.ru

AEB SPONSORS 2016 – СПОНСОРЫ АЕБ 2016

• Allianz IC OJSC • Alstom • Atos • Bank Credit Suisse (Moscow) • BP • BSH Group • Cargill Enterprises Inc. • Clifford Chance • Continental Tires RUS LLC • Crocus International • Deloitte • DuPont Science & Technologies • E.ON Russia • Enel Russia OJSC • ENGIE • Eni S.p.A • EY • HeidelbergCement • ING Commercial Banking • John Deere Rus, LLC • KPMG • LEROY MERLIN Russia • ManpowerGroup • Mercedes-Benz Russia • Merck LLC • Messe Frankfurt Rus, O.O.O • MetLife • METRO AG • Michelin • MOL Plc • Novartis Group • OBI Russia • Oriflame • Procter & Gamble • PwC • Raiffeisenbank ZAO • ROCA • Shell Exploration & Production Services (RF) B.V. • Statoil ASA • Telenor Russia AS • TMF Group • Total E&P Russie • Volkswagen Group Rus OOO • YIT • YOKOHAMA RUSSIA LLC

Association of European Businesses
Krasnoproletarskaya str. 16, bld. 3
127473 Moscow, Russia

Phone.: +7 (495) 234 27 64
Fax: +7 (495) 234 28 07

E-mail: info@aebrus.ru
www.aebrus.ru



Association
of European
Businesses



Silver sponsor / Серебряный спонсор

Cesar Satellite (joint-stock company) is the leader of the Russian market of security services for the automotive and real estate sectors. The company has a reliable monitoring infrastructure that processes more than 6 million alerts every year. Forty offices located in 37 cities across Russia and 3 monitoring centers distribute the workload in the real-time mode and ensure smooth operations on a 24/7/365 basis. The quality of the services is attested by cooperation agreements with public emergency response services in all regions nationwide. The company's business operations are certified according to the ISO 9001 and Thattham standards for security centers. In 2013, Cesar Satellite joined the GLONASS nonprofit partnership as a member.

www.csat.ru

АО «Цезарь Сателлит» — лидер российского рынка услуг безопасности для автомобилей и недвижимости. Владеет надежной мониторинговой инфраструктурой, которая обрабатывает более 6 миллионов сигналов ежегодно. 40 офисов в 37 городах России, 3 мониторинговых центра распределяют рабочую нагрузку в режиме реального времени и обеспечивают бесперебойную работу в режиме 24/7/365. Качество услуг подкреплено договорами о сотрудничестве с государственными службами экстренного реагирования во всех регионах РФ. Деятельность компании сертифицирована по стандартам ISO 9001 и Тэтчем для центров безопасности. С 2013 года АО «Цезарь Сателлит» является членом НП «ГЛОНАСС».

www.csat.ru



Silver sponsor / Серебряный спонсор

With sales of around €39.2 billion in 2015, **Continental** is one of the world's leading automotive suppliers. As a provider of brake systems, systems and components for powertrains and chassis, instrumentation, infotainment solutions, vehicle electronics, tires and technical elastomers, Continental contributes to enhanced driving safety and global climate protection. Continental is also an expert partner in networked automobile communication. Continental currently employs around 208,000 people in 53 countries.

www.continental.ru

Компания **Continental** с оборотом около 39,2 млрд евро в 2015 году относится к ведущим мировым производителям автомобильных комплектующих. В качестве поставщика тормозных систем, систем и компонентов приводов и ходовой части, комплектов приборов, решений для развлекательно-информационных систем, электроники автомобиля, шин и товаров из эластомеров компания Continental вносит свой вклад в повышение безопасности вождения и глобальную защиту климата. Также концерн является компетентным партнером в сфере сетевой автомобильной коммуникации. В настоящее время в компании Continental занято около 208 000 сотрудников в 53 странах.

www.continental.ru

AEB SPONSORS 2016 – СПОНСОРЫ АЕБ 2016

• Allianz IC OJSC • Alstom • Atos • Bank Credit Suisse (Moscow) • BP • BSH Group • Cargill Enterprises Inc. • Clifford Chance • Continental Tires RUS LLC • Crocus International • Deloitte • DuPont Science & Technologies • E.ON Russia • Enel Russia OJSC • ENGIE • Eni S.p.A • EY • HeidelbergCement • ING Commercial Banking • John Deere Rus, LLC • KPMG • LEROY MERLIN Russia • ManpowerGroup • Mercedes-Benz Russia • Merck LLC • Messe Frankfurt Rus, O.O.O • MetLife • METRO AG • Michelin • MOL Plc • Novartis Group • OBI Russia • Oriflame • Procter & Gamble • PwC • Raiffeisenbank ZAO • ROCA • Shell Exploration & Production Services (RF) B.V. • Statoil ASA • Telenor Russia AS • TMF Group • Total E&P Russie • Volkswagen Group Rus OOO • YIT • YOKOHAMA RUSSIA LLC

Association of European Businesses
Krasnoproletarskaya str. 16, bld. 3
127473 Moscow, Russia

Phone.: +7 (495) 234 27 64
Fax: +7 (495) 234 28 07

E-mail: info@aebrus.ru
www.aebrus.ru



Association
of European
Businesses

MetLife®

Silver sponsor/Серебряный спонсор

MetLife, a company of MetLife, Inc., has been operating in Russia since 1994 and is one of the leading life insurance companies in Russia.

MetLife offers a wide range of life and health insurance products to individual and corporate clients through a diversified sales network in 30 cities.

MetLife's strong financial position and high quality of services have been confirmed by the highest credit rating, "A++" assigned by a leading Russian rating agency, "Expert RA" and the highest credit rating, "ruAAA" assigned by an international rating agency "Standard & Poor's".

More than 2 million individual clients and 1500 leading Russian and international companies as well as SMEs have chosen MetLife as a reliable partner and provider of insurance services.

www.metlife.ru

АО "МетЛайф" входит в группу компаний MetLife, Inc., работает в России с 1994 года и является одним из лидеров рынка страхования жизни. Компания предлагает широкий спектр программ по страхованию жизни и здоровья физическим лицам и предприятиям в 30 городах РФ, обладает высшими рейтингами надежности: "ruAAA" от "Standard&Poor's" и "A++" от "Эксперт РА". АО "МетЛайф" доверяют страховую защиту более 2 млн россиян и свыше 1500 компаний.

www.metlife.ru



Silver sponsor/Серебряный спонсор

Raiffeisen-Leasing is a universal leasing company providing a comprehensive range of leasing services in any area of a client's business. Construction equipment, lifting and mining equipment, industrial equipment as well as passenger cars, trucks and trailers, railway cars have substantial share in the lease portfolio.

Prosto Leasing is a new Raiffeisen-Leasing accelerated approval leasing transactions program. It helps you to update your fixed assets profitably in a short time. Minimum sets of documents, short-run approval period, personalised offer according to the needs of your business are the main advantages of the program.

At present the company operates from its head office in Moscow and regional branches in St. Petersburg and Samara covering all Russian regions.

www.rlr.ru

Райффайзен-Лизинг — универсальная лизинговая компания предоставляет полный комплекс услуг лизинга в любой сфере деятельности клиентов.

Лизинговый портфель представлен строительной, грузоподъемной, карьерной техникой, промышленным, телекоммуникационным, пищевым и другим оборудованием, также легковым, грузовым и ж/д транспортом.

Просто лизинг — программа ускоренного одобрения сделок Райффайзен-Лизинг, которая позволит обновлять основные средства максимально быстро и выгодно. Основным преимуществом программы является минимальный комплект документов, короткие сроки рассмотрения, а так же формирование индивидуального предложения, исходя из потребностей вашего бизнеса.

Мы работаем со всеми регионами России. Головной офис компании расположен в Москве, Санкт-Петербургский филиал курирует СЗФО, СФО, ЮФО, Самарский филиал курирует УФО, ПФО.

www.rlr.ru

AEB SPONSORS 2016 – СПОНСОРЫ АЕБ 2016

• Allianz IC OJSC • Alstom • Atos • Bank Credit Suisse (Moscow) • BP • BSH Group • Cargill Enterprises Inc. • Clifford Chance • Continental Tires RUS LLC • Crocus International • Deloitte • DuPont Science & Technologies • E.ON Russia • Enel Russia OJSC • ENGIE • Eni S.p.A • EY • HeidelbergCement • ING Commercial Banking • John Deere Rus, LLC • KPMG • LEROY MERLIN Russia • ManpowerGroup • Mercedes-Benz Russia • Merck LLC • Messe Frankfurt Rus, O.O.O • MetLife • METRO AG • Michelin • MOL Plc • Novartis Group • OBI Russia • Oriflame • Procter & Gamble • PwC • Raiffeisenbank ZAO • ROCA • Shell Exploration & Production Services (RF) B.V. • Statoil ASA • Telenor Russia AS • TMF Group • Total E&P Russie • Volkswagen Group Rus OOO • YIT • YOKOHAMA RUSSIA LLC

Association of European Businesses
Krasnoproletarskaya str. 16, bld. 3
127473 Moscow, Russia

Phone.: +7 (495) 234 27 64
Fax: +7 (495) 234 28 07

E-mail: info@aebrus.ru
www.aebrus.ru